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COMPTE RENDU RÉUNION 

COMITÉ DIRECTEUR 

Le 1 mars 2023 
 
 
 
 
 

 

Membres présents en visio : 
 

Karine PELLOUX, Béatrice SAVINA, Franck MONTAGNON, Pierre 

SAVINA, Aymeric PERRARD, Stéphane LITSCHGY. 

 
 

Invitée présentes en visio : 
 

Amélie PELLOUX, Baptiste DUBOIS. Agata BLAZOWSKA-SERRA. 
 
 

Membres absents : 
 

Véronique WERY, Éric OCCANSEY, Jean-Luc PARA. 
 
 
 
 
 

L’ORDRE DU JOUR : 
 
 
 

1. Les comptes rendus des réunions. 

2. Les dossiers de discipline. 

3. Le tour de commissions. 

4. Les questions diverses
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1.Les comptes rendus des réunions. 
 

 

Le président du comité fait le compte rendu de la réunion du comité 

directeur de la FFBB du 17 et 18 février 2023 : 

1. Evolution des statuts types des Ligues et des Comités : 

Nécessité pour les CD/LR d’actualiser leurs statuts-types en 2023 suite à 

la loi du 2 mars 2022. Pour l’Assemblée Générale élective FFBB : les 

membres du CD du Comité et ligue désignent, en leur sein, leurs 

représentants (nombre de voix déterminé selon le niveau de pratique des 

clubs du territoire : championnat de France: LR; hors championnat de 

France : CD/CT) 

- De 0 à 7000 à voix : 2 délégués (1 homme/1 femme) 

- 7001 voix et au-delà : 4 délégués (2hommes/2 femmes) 

- Suppléants 

- Arrêt du nombre de voix au 31 mars de la saison N 

- Election du Président LR/CD par l’AG Elective 
 

ACTUALISATION D’AUTRES DISPOSITIONS DES STATUTS-TYPES : 

- Autorisation des réunions des instances dirigeantes à distance 

- Validation des comptes possibles en 2 étapes (prévisionnels et 

définitifs) 

- Composition du Comité directeur : 

- réduction pour les CD/CT de moins de 2500 licenciés 

- pas plus de 2 membres d’un même club 
 
Composition du Bureau : minimum un 1/4 et maximum 50% du nombre du CD.
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APPLICATION DE CERTAINES DISPOSITIONS A COMPTER DU 1er 

JANVIER 2024 ET D’AUTRES DU 1er JANVIER 2028. 

 

2. Traitement disciplinaire du cumul des fautes techniques. 

3. Règlements Sportifs Généraux des CD et LR. 

4. Evolution des enveloppes PSF. 

Le club qui n’est pas à jour avec le paiement ne pourras pas avoir la 

subvention PSF. 

5. Evolution des fonds fédéraux. 

6. Point basket 3x3. 

1ère édition de la Journée National 3x3 aura lieu le 17 et le 18 juin 2023. 7. 

Bracelets de fidélisation 

8. Informations du secrétariat général. 
  
 
 
 

                                2.Les dossiers de discipline : 

 
 
 
Le président informe les membres du bureau d’ouverture de deux dossiers de 
discipline. 

La discussion s’engage. 
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                                    3.Le tour de commissions : 
 
 
 
 

Commission Finances : 

 

 
Le responsable de la commission présente le tableau avec la situation 
financière. 
Il rappelle que chaque club peut vérifier le montant qui est accessible sur FBI du 
club à tout moment en allant dans l'onglet « Edition » puis cliquer sur licence et 
ligne facturation.  
 
 
 

Commission Licences : 
 
 

La responsable de la commission licence informe les membres du comité de 
nous avons 1464 licenciés à ce jour, 33 licences sont en cours de la saisi.   
Rappel qu’a partir du 1er avril les licences sont gratuites.  
 

 
 
 
 

Commission Minibasket 
 
 

Baptiste signale nombreuse difficulté dans l’organisation de la FNMB, il est en 
contact avec la Mairie de Sisteron. Une proposition est faite en cas d’échec de 
déplacer la FNMB à Veynes. 
La discussion s’engage.   
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Commission 3x3  
 

La FFBB impose aux comités d’organiser la Fête National du 3x3. Baptiste 
informe qu’il est difficile de trouver la date disponible. Il propose de l’organiser 
en même temps que l’Open plus Acces.  
La discussion s’engage.  
 
 
Une réunion a été organisé par la ligue concernant le Master 3x3 de Ligue.  
Les préparations sont en cours.  
 
Concernant le championnat 3X3 des Alpes du Sud, énormément de forfait sont 
déclarer au dernier moment.  

La discussion s’engage. 

 

Commission CDO : 

 
 
Le responsable de la commission informe qu’il essaie de mettre deux arbitres 
sur les rencontres jeunes et sur les rencontres adultes et U17. Très rarement 
sur le U15 il y a un arbitre et parfois zéro.  

Les clubs ont été solliciter pour trouver des candidats pour la formation. Nous 
avons 27 arbitres club en formation.  

 

Stéphane demande les membres du comité est-ce que le comité demandera les 
deux subventions qui sont demandés par la FFBB (le droit à la formation et le 
droit à l’arbitrage).   

Le président du comité soutien cette demande.  

La discussion s’engage. 

 

Commission technique  
 
 
Le CPC U12 avait lieu à Laragne. 
L’évaluation des candidats BF a été effectué.   
La discussion s’engage. 
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Commission Sportive : 
 

 
Le responsable de la commission nous confirme que les quarts de finale de 
coupe sont organiser ce weekend. Beaucoup de matchs ont été déplacé qui 
avec le calendrier des équipes région.   
Aymeric propose le tirage au sort avec plusieurs membres du comité.  
La discussion s’engage.    
 
Pierre propose d’organiser un tirage au sort en visio et envoyer le lien aux 
clubs pour que ce qui souhaitent y participer participe.  
 
Franck souhaite avoir le mail de la part des clubs avec la demande de visio. 
 
La discussion s’engage.   
 
Le tirage au sort sera organisé la semaine prochaine avec plusieurs membres 
et salariés du comité.  
 
Franck confirme que les oriflammes pour la Coupe sont commandées.  
Aymeric demande de réfléchir comment s’organise la collation après la Coupe. 
 
 
 
 

4.Les questions diverses : 
 
 
 
Demande d’envoyer à tous les licenciés le Bask & News, nous sommes 
limitées à 500 envoies par jour.   
 
La prochaine réunion du comité directeur aura lieu le 12 avril 2023 à 20h. 
 
 
Fin de la réunion 22h22. 


